

# ¿Fue Jesús un profeta?

**POR GERALD FLURRY**

Transcripción de *La Llave de David*, 5 de diciembre de 2012

**S**ALUDOS A TODOS. ¿FUE JESUCRISTO UN PROFETA, O UN vidente, como los profetas eran llamados en los primeros días del Antiguo Testamento? Pero, ¿fue Cristo un profeta? Pues, ha habido una reciente controversia religiosa sobre eso. Muchas personas no están de acuerdo con eso. Me gustaría hablarles sobre eso hoy, porque Jesucristo dijo que debemos vivir de acuerdo con cada Palabra de Dios, y se estaba refiriendo al Antiguo y al Nuevo Testamento. Así que tenemos que demostrar en esa Biblia si Él fue o no un profeta, y por qué Él fue un profeta, y educar a todos para que lo comprendan porque después de todo, es una parte de nuestra educación sobre la salvación. Así que tenemos que ser educados en cómo ser salvos espiritualmente y cómo entrar en la Familia y Reino de Dios.

Juan 17:17 dice: “tu palabra es verdad”. La Palabra de Dios, el Antiguo y el Nuevo Testamento, es la verdad de Dios y la única verdad de Dios. Y se puede ver muy fácilmente que esos dos libros están vinculados, el Antiguo y el Nuevo Testamento, porque el 25% del Nuevo Testamento está citando el Antiguo Testamento, por lo que están verdaderamente relacionados.

Pero déjenme leerles un pasaje de las Escrituras en Apocalipsis 12:17 “Entonces el dragón se llenó de ira contra la mujer; y se fue a hacer guerra contra el resto de la descendencia de ella, los que guardan los mandamientos de Dios y tienen el testimonio de Jesucristo”. Entonces, los cristianos arrepentidos guardan los mandamientos de Dios y tienen el TESTIMONIO de Jesucristo. ¿Bueno, pero qué es eso? Pues, eso es lo que Cristo habló, Su testimonio, así que tenemos que saber cuál es ese testimonio. ¿Cuál es?

Pues, déjenme darles otra escritura que explica eso, y dejaremos que la Biblia interprete la Biblia, tal como SIEMPRE deberíamos hacer, porque esa es la única manera en que la entenderemos. La única manera en que entenderemos la Palabra de Dios es dejando que la Biblia interprete la Biblia. Les mostraré eso hoy y les mostraré si Jesucristo fue o no un profeta, y cómo las personas pueden comprobarlo por sí mismas muy fácilmente.

Noten Apocalipsis 19 y la última parte del versículo 10. Allí dice: “porque el testimonio de Jesús es el espíritu de la profecía”. Entonces, el testimonio de Jesucristo es el espíritu de la profecía. En otras palabras lo que Jesucristo habló, es en el espíritu de profecía.

Ahora bien, esa es una declaración bastante fuerte porque está hablando sobre el propio evangelio de Dios, de esa maravillosa profecía del hermoso Mundo de Mañana que está a punto de suceder en la Tierra. Ese ES el CONTEXTO de TODA esa profecía. ¿Qué es el evangelio? Pues bien, es la buena noticia de la venidera Familia o Reino de Dios que gobernará la Tierra con Jesucristo, y traerá a este planeta la paz, abundancia y alegría, y todas las cosas buenas que todos buscan pero que simplemente no pueden lograr, porque no buscan a Dios, o no confían en Jesucristo, el profeta de todos los profetas. No confían en Él como deberían. Estas primicias que se preparan hoy para gobernar en ese Reino, ayudarán a Cristo a administrar el gobierno de Dios, para asegurar que tengamos paz, prosperidad y gozo sin paralelo en la Tierra.

El evangelio que Cristo trajo a la Tierra se menciona en Marcos 1:12-15, y habla de la lucha titánica de Cristo con Satanás el diablo, a fin de calificar para reemplazarlo en su trono de donde él gobierna la Tierra. Y Cristo ganó esa lucha y lo venció, y calificó para gobernar la Tierra y echar a Satanás de su trono. ¡Y él TIENE un trono! ¡ÉL GOBIERNA esta Tierra! No, ¡él hace más que eso! Esta Tierra lo ADORA (2 Corintios 4:4). Lo adora. ¿Quién en este mundo realmente cree en esto? 2 Corintios 4:4 lo explica en detalle.

Pero después de esa poderosa lucha, Jesucristo vino a proclamar el evangelio del Reino de Dios, o Familia de Dios. Después de que Cristo venció en esa lucha, Él vino y estaba muy emocionado de proclamar el EVANGELIO, la buena noticia del Reino de Dios que viene. Eso es algo que DEBEMOS entender, si también deseamos calificar para gobernar con Dios, porque nosotros también tenemos que vencer a Satanás, así como Jesucristo lo hizo. Vamos a tener que vencerlo hoy. Es otra lucha titánica entre Satanás y las primicias. Ellos también tienen que luchar, pero por supuesto no en el mismo nivel que Cristo. Pero, sin embargo, Apocalipsis 3:21 dice que ellos tienen que vencer a ese mismo diablo, y eso es lo que los calificará para gobernar con Jesucristo. Ellos tienen que prepararse para gobernar. Aunque, eso, es un don de Dios; ninguno de nosotros es digno del Reino de Dios y ciertamente es un regalo, el poder ser parte de todo eso.

Pero, en realidad, toda la verdad en la Biblia está en el contexto del evangelio. Jesucristo dijo que ahora tenemos

que vivir de acuerdo con toda palabra de ésta, y si usted es un cristiano, un verdadero cristiano, pues, usted tiene que seguir a Jesucristo. Eso es ser un cristiano. Tenemos que seguir a Cristo.

Y en Filipenses 2:5 dice: “Haya, pues, en vosotros este sentir que hubo también en Cristo Jesús”. O sea, la misma mente de Cristo tiene que estar en nosotros. La Biblia es simplemente Cristo en impreso, así que debemos dejar que esta Biblia viva en nosotros, y de esa manera, dejar que Cristo viva en nosotros.

Noten lo que escribí en nuestro folleto [*The Four Horsemen of the Apocalypse*] *Los cuatro jinetes del Apocalipsis*. Varios de nosotros tuvimos una parte en escribir eso; Yo escribí el primer capítulo sobre el caballo blanco. En ese folleto sobre *Los cuatro jinetes del Apocalipsis*... aquí hay una cita de la parte que yo escribí: “La profecía más importante que Cristo proclamó mientras estuvo en la Tierra fue la profecía del *Monte de los Olivos*. Realmente toda la profecía gira en torno a esta profecía, que está registrada en Mateo 24, Marcos 13 y Lucas 21”. Y cada uno de ellos da su versión de la profecía de los Olivos.

“Yo creo que ésta es la profecía más importante de la Biblia. Algunos comentarios la llaman ‘el pequeño apocalipsis’, y por una buena razón. Mateo, Marcos, Lucas y Juan registraron el Evangelio de Cristo. ¿Por qué Juan es el único de los cuatro escritores de los Evangelios que no registró la profecía de los Olivos? De hecho, lo hace, pero no en el Evangelio de Juan. Lo registra en el libro de Apocalipsis, capítulo 6. Es en este capítulo que Juan discute los siete sellos —con énfasis en los primeros cuatro— también conocidos como los cuatro jinetes del Apocalipsis”. Los cuales son esos cuatro jinetes que usted ve cabalgando en la introducción de nuestro programa, nuestro programa de televisión.

Yo concluí con esto: “La palabra *apocalipsis* es una palabra griega no traducida que significa *revelación*. En el libro de Apocalipsis, Juan registra los siete sellos, que son interpretados por Mateo 24, Marcos 13 y Lucas 21. Así que, en realidad, los cuatro autores tenían una versión de la profecía de los Olivos”. Y esos siete sellos son realmente el flujo de todo el libro de Apocalipsis. Los siete sellos enumerados en Apocalipsis 6.

Ahora note lo que dice en Apocalipsis 5:5. Solo Cristo puede desatar esos siete sellos, ya veremos. “Y uno de los ancianos me dijo: No llores. He aquí que el León de la tribu de Judá, la raíz de David, ha vencido para abrir el libro y desatar sus siete sellos”. Así, Cristo es el ÚNICO PROFETA, el único profeta que puede desatar los sellos, los siete sellos, los cuales son el tema que fluye a lo largo de ese libro. ¡El libro de Apocalipsis es sobre los siete sellos! Ellos son enumerados en Apocalipsis 6, pero yo les mostraré, iremos a Mateo 24 donde Jesucristo, en ese capítulo, interpreta los siete sellos, y en esencia interpreta todo el libro de Apocalipsis, sin duda en un resumen. Cristo es EL profeta de todos los profetas, y yo

quiero demostrárselo a usted con un poderoso ejemplo en Mateo 24.

El flujo de la historia del libro de Apocalipsis es los siete sellos. Número uno: falsos profetas; número dos: la guerra; número tres: el hambre; y luego la pestilencia. Esos también son llamados los cuatro jinetes del apocalipsis. Y luego el número cinco es la tribulación. El sexto sello, las señales celestiales; y el séptimo sello, las trompetas (las siete trompetas) y Cristo que regresa en la ÚLTIMA trompeta. De eso se trata todo el libro.

Ahora déjenme darles una cita más de este folleto. “El hombre sobre el caballo blanco en Apocalipsis 6 (así como los otros tres jinetes del apocalipsis), trae gran sufrimiento sobre la Tierra. Acá en Apocalipsis 19, Cristo trae paz y gozo abundantes, después de que aplasta a los rebeldes. Las profecías simbolizadas por los cuatro jinetes comenzaron a cumplirse en la primera venida de Cristo. Los males continúan hasta Su segunda venida. Por mucho, el sufrimiento más intenso es justo antes de la segunda venida de Cristo. ¡El primer jinete es el primero, porque causa el sufrimiento más grande, por mucho!” Bueno, ¿qué es ese primer jinete?

“Éste sale adelante ‘venciendo, y para vencer’. La palabra *vencer* significa ‘salir con la victoria’ (*Léxico de Thayer*)”. Pero ahora usted debe darse cuenta de que este primer jinete vence por medio del engaño, y mucha gente piensa que ese es Jesucristo, pero no lo es. No es Jesucristo, es un falso Cristo; y es una religión falsa. Y nosotros tenemos que saber la diferencia entre los dos.

Noten lo que dice en Mateo 24:1-3. Versículo 3: “Y estando él sentado en el monte de los Olivos, los discípulos se le acercaron aparte, diciendo: Dinos, ¿cuándo serán estas cosas, y qué señal habrá de tu venida, y del fin del siglo [era]?” Debería leerse *era*, no “siglo”, porque va a empezar, es decir, va a venir un nuevo mundo, pero va a ser el fin de la era. ¡Éste es Jesucristo profetizando sobre el fin de la era y de lo que va a pasar! ¿Cómo podríamos decir que Él no es un profeta? ¿Cómo podría alguien decir que Él no es un vidente o un profeta?

Luego, los versículos 4 y 5 nos dicen cómo todos son engañados: “Respondiendo Jesús, les dijo: Mirad que nadie os engañe. Porque vendrán muchos en mi nombre, diciendo: Yo soy el Cristo; [dirán que *Yo, Cristo, soy Cristo*]; y a muchos engañarán”. ¿Sabe usted por qué? Porque ellos hablan de Cristo todo el tiempo, ¡pero no proclaman Su mensaje! ¡No dan el mensaje que Él proclamó en el completo espíritu de profecía!

¿Vemos ahora qué tan mortal es este primer jinete o primer sello? ¿El primer sello del apocalipsis en Apocalipsis 6? Pues claro, tenemos que darnos cuenta que ese no es Jesucristo, como mucha gente cree y piensa.

Usted puede leer Lucas 21:8 donde el griego literalmente dice: “Mirad que no os desvíen”. *Ustedes, discípulos, no se dejen desviar*. Pero luego Él continúa diciendo: “Muchos de ustedes van a ser engañados”, muchos de ustedes van a ser engañados.

Y luego note lo que dice en Mateo 24:14-15. Aquí dice: “Y será predicado este evangelio del reino en todo el mundo, para testimonio a todas las naciones; y entonces vendrá el fin”. Bueno, este evangelio tiene que ir a TODAS las naciones. La buena noticia tiene que ir a todas las naciones, y luego el final de la era llegará poco después. Esto es profecía. Todo esto es profecía, y es profecía que Cristo proclamó cuando estuvo en la Tierra, y que literalmente descifra todo el libro de Apocalipsis, sin duda lo hace en una gran visión general.

Bien pues, Lucas 21 habla de toda la desolación, y Cristo lo profetizó allí para que Su pueblo lo entendiera. ¿Entiende usted esto? Vea, ¡usted y yo tenemos que entender esto! ¡Por eso Cristo lo dio! Y solo lo entenderemos si estudiamos la Palabra de Dios, o verdad de Dios.

Sin embargo, usted puede ver en Apocalipsis 19 que habla sobre el regreso de Cristo, con una espada. El falso profeta, aquel del caballo blanco con un arco; ese tiene un arco, no una espada. Él engaña. Cuando Cristo regrese, en realidad Él trae paz a esta Tierra. El jinete falso y la gente religiosa engañada, hacen lo contrario. Todo es desastre.

Fíjese en Lucas 17:34, “Os digo que en aquella noche estarán dos en una cama; el uno será tomado, y el otro será dejado”. Los dos hombres son los dos líderes de la Iglesia, y también hay dos mujeres: la mujer es un símbolo de la Iglesia. Versículo 35: “Dos mujeres estarán moliendo juntas; la una será tomada, y la otra será dejada”. Dios dice que cuando todas estas calamidades golpeen, Él va a proteger a Su verdadero pueblo. Él va a proteger a aquellos que le fueron leales e hicieron Su Obra y proclamaron Su mensaje. Pero hay otra mujer allí que es Su propia Iglesia, y Dios no los va a proteger. Él dijo que una es tomada, y la otra es dejada para enfrentar la Gran Tribulación, que es el quinto sello. Ahora, ése es un asunto serio porque estamos ahora en este tiempo, y estas profecías se están cumpliendo ahora mismo como nunca antes, y fue profetizado que se cumplirían de una manera muy intensa justo antes de la Segunda Venida de Cristo. Él va a proteger a Su pueblo de todos esos terribles, terribles acontecimientos.

Pero entonces note Mateo 24:42-44. La Iglesia tibia no está lista para huir, así que esto es lo que dice: “Velad, pues, porque no sabéis a qué hora ha de venir vuestro Señor. Pero sabed esto, que si el padre de familia supiese a qué hora el ladrón habría de venir, velaría, y no dejaría minar su casa. Por tanto, también vosotros estad preparados; porque el Hijo del Hombre vendrá a la hora que no pensáis”. Él dijo: “Mira, no sabes el día ni la hora, pero será mejor que sepas, tal como dice en Mateo 24, cuando estas cosas están en la puerta”. ¡Debería leerse que cuando estén a punto de entrar por la puerta! ¡Nosotros podemos saber eso! No sabemos el día ni la hora, ¡pero allí ni siquiera dice que no sabremos el mes o el año! Será mejor que sepamos cuándo ya están a la puerta o cuando llega la hora de ese ladrón que venga y haga todo tipo de daño. Nosotros debemos saberlo y entenderlo. Y uno no entiende que viene un

ladrón, a menos que tenga mucha ayuda milagrosa de Dios mismo.

Me refiero a que Jesucristo fue el profeta por excelencia; nadie profetizó jamás como Jesucristo. ¡Él es el profeta de todos los profetas, sin lugar a duda!

Luego, el versículo 45 dice: “¿Quién es, pues, el siervo fiel y prudente, al cual puso su señor sobre su casa para que les dé el alimento a tiempo?” Gobernar; de hecho, gobernar con Jesucristo.

Versículo 47: “De cierto os digo que sobre todos sus bienes le pondrá”. ¡Sobre todos ellos!

Ahora, ¿usted sabe lo qué es eso? Bien, le diré lo que voy a hacer: voy a pasar a Hebreos 2 y se lo leeré, y luego regresaremos a Mateo 24. Pero déjeme mostrarle lo que dice en Hebreos 2:7-8, en donde habla de gobernar sobre todos Sus bienes. ¿Qué significa eso? Bueno, nos dice aquí en hebreos 2:7-8. Note esto: “Lo hiciste un poco menor que los ángeles [ése es el hombre], le coronaste de gloria y de honra, y le pusiste sobre las obras de tus manos; Todo lo sujetaste bajo sus pies...”. La traducción de *Moffat* dice: “Pusiste todo el universo en sujeción bajo sus pies”. ¡Todo el universo! ¿Puede usted creer que tiene un potencial así? ¿Puede usted creer que Dios lo va a poner sobre todo el universo? Y ve usted por qué Él quiere que nosotros hoy superemos a Satanás como lo hizo Él, para que podamos ayudarlo a gobernar todo el mundo y luego todo el universo, ¡el cual continuará expandiéndose para siempre! Es decir, el gobierno se propagará a fin de cuantas. Esto está en Isaías 9:6-7, si lo quiere leer. Hebreos 2:8 dice: “Todo lo sujetaste bajo sus pies. Porque en cuanto le sujetó todas las cosas, nada dejó que no sea sujeto a él; pero todavía no vemos que todas las cosas le sean sujetas”. No, todavía no está debajo de nosotros, pero es para eso que estamos siendo entrenados y llamados hoy, para ayudar a Cristo a gobernar el mundo y todo el universo, y esa es la buena noticia: el evangelio que Cristo vino a proclamar y que Lo tenía tan emocionado después de haber ganado esa gran lucha en contra de Satanás el diablo. Después Él vino y les dio un poderoso mensaje sobre la venida del Reino de Dios, o la venida de la Familia de Dios, en la cual todos naceremos como los hijos mismos de Dios, ¡y gobernaremos con Él para siempre y seremos parte de Su Familia para siempre! ¡Pero si usted es llamado hoy y es leal a Dios, Él dice que le dará una posición en el gobierno allí mismo en la sede por toda la eternidad! Pero a aquellos que son tibios y se rebelan en contra de Dios dentro de la Iglesia de Dios, se les negará esa recompensa, y esa es una gran recompensa que dejar de recibir. Y no hay excusa para que ellos hayan hecho lo que hicieron.

Pero piense en esto. ¡Todo esto es profecía! ¡Eso es lo que Cristo profetizó! ¡Eso era lo que Él quería decir cuando habló de vencer y prepararnos para gobernar sobre todo el universo! ¡Ésta es la profecía que Él tenía en mente! ¡Éste es el contexto de toda la profecía! Todo está apuntando a este desenlace y a este resultado final. Esto

es algo que debería inspirarnos y conmovernos a todos, durante mucho, mucho tiempo.

Fíjese en Mateo 24:50: “vendrá el señor de aquel siervo en día que éste no espera, y a la hora que no sabe”, es decir, incluso al mismo pueblo de Dios, que se apartó de Dios y se volvió tibio, le dijo: “Mira, habrá un gran castigo por eso. Habrá llanto y crujir de dientes si no aceptas esto, porque están viniendo muchos problemas”. Habrá en esos sellos grandes señales celestiales, en esas siete últimas trompetas que marcarán el comienzo del Día del Señor, donde Cristo va a sofocar toda la rebelión en todo este mundo de una manera muy violenta. Esa es la única forma en que ellos serán sometidos a Dios, o que alguna vez se someterán a Él.

Versículo 51: “Y lo castigará duramente, y pondrá su parte con los hipócritas; allí será el lloro y el crujir de dientes”. Y el 50% del pueblo de Dios, si usted continúa y lee Mateo 25, verá que pierden sus vidas eternas. El 50% del propio pueblo de Dios. Ellos saben, como ve. La mayor parte del mundo no conoce a Dios, y tendrá la oportunidad de conocerlo. Todos ellos serán resucitados si no Lo conocieran en esta era. ¡Serán resucitados y conocerán a Dios! ¡Lo conocerán!

Mire, usted puede ver que Mateo 24 cuando lo lee todo, y obtiene este folleto: *The Four Horsemen of the Apocalypse* (Los cuatro jinetes del Apocalipsis. Disponible en inglés), usted verá que Mateo 24 descifra a Apocalipsis 6, y, en consecuencia, al libro completo de Apocalipsis en un gran resumen. ¡Y Él lo hizo cuando estuvo en la Tierra como profeta! ¡Él estaba profetizando! El libro de Apocalipsis es por mucho, ¡el libro más profético en toda la Biblia! Simplemente, éste está lleno de profecía y es un bosquejo del tiempo, o sea una secuencia del tiempo para todo el resto de la profecía de la Biblia. ¡Así que ésta es una verdad maravillosa y tenemos que trabajar para asegurarnos de que la entendemos y la veamos como Dios la ve!

Hasta la próxima vez. Soy Gerald Flurry. Adiós Amigos.